



Shangai, le 22/05/12

Chers enfants,

Me voici actuellement en chine. C'est un pays immense avec des paysages si différents qu'il m'est impossible de tout voir. J'ai suivi quelques temps la muraille mais elle s'étend sur des kilomètres. Saviez-vous qu'on pouvez la voir de la lune ?

Je suis aussi allé voir l'armée enterrée du premier empereur Qin près de X i'an, c'est impressionnant !

Comme au Japon, il y a ici beaucoup de temples, certains sont interdits à la visite mais, moi, j'arrive à me faufiler de partout...

J'ai pu survoler des villes immenses, comme Pékin, où les gens semblent comme entassés ainsi que de minuscules villages, très pauvres, cachés au milieu des rizières.

Je vais continuer mon voyage jusqu'en Inde, avant de rentrer chez moi.

A bientôt

Le pigeon



Classes de CE1

8 rue Antonin Perrin

69100 Villeurbanne

PS : Ici, je me régale avec des raviolis à la vapeur et des nems aux saveurs exotiques. Un pur délice !